

# SPÖ DIREKT

Das Informations- und Meinungsmagazin  
der SPÖ Seefeld-Kadolz

Wir  
wünschen  
allen

Bürgerinnen  
und Bürgern von  
Seefeld-Kadolz ein  
frohes Osterfest  
und einen schönen  
Frühlingsbeginn!





Peter Frühberger

## Liebe Seefeld-Kadolzer\*innen!

Zuallererst bedanke ich mich bei Ihnen für das große Vertrauen, das Sie meinem Team und mir bei der Gemeinderatswahl entgegengebracht haben.

Selbstverständlich sehen wir das als Verpflichtung, dieses Vertrauen unter allen Umständen zu rechtfertigen. Und ich sehe dies auch als Auftrag, die Arbeit des Gemeinderates künftig transparenter zu machen und allen Mitbürgerinnen und Bürgern Einblick in die Prozesse der Kommunalpolitik und der Gemeindeverwaltung zu geben und die Möglichkeit zu schaffen, daran mitzuwirken.

Dazu wird es viele Gelegenheiten geben, denn in den nächsten Jahren hat der Gemeinderat viel Arbeit zu bewältigen. Der erzwungene Stillstand während der COVID-19-Pandemie 2020 bis 2022, die danach folgende Teuerungswelle und die anhaltende Finanzkrise des Bundeshaushaltes verursachten zum Teil erhebliche Verzögerungen bei unseren Vorhaben. Die wollen wir jetzt aufholen - trotz der derzeit ungünstigen politischen und wirtschaftlichen Lage.

Vieles wird sich heute und in Zukunft schwieriger gestalten als noch vor einigen Jahren, da die Rahmenbedingungen, die auf Bundes- und Landesebene gestellt werden, immer weniger Handlungsspielraum lassen. Es wird viel Mühe kosten, aber wir sind angetreten, unsere Heimatgemeinde trotz aller Widerstände weiter voran zu bringen, die örtliche Infrastruktur zu sanieren und zu modernisieren, neue Impulse zu schaffen und die Lebensqualität in Seefeld-Kadolz weiter anzuheben.

Ich danke Ihnen nochmals dafür, dass Sie meinem engagierten Team und mir die Verantwortung für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde im Sinne und zum Vorteil aller Bürgerinnen und Bürger gegeben haben. Und ich möchte an dieser Stelle daran erinnern, dass ich jederzeit für ein klarendes Gespräch zur Verfügung stehe, wenn es Probleme zu lösen gibt.

Mit den besten Wünschen sowohl zum baldigen Frühjahrsbeginn als auch zum kommenden Osterfest und herzlichen Grüßen ..

*Ihr Peter Frühberger*



**Stabilität.  
Verantwortung.  
Soziale Gerechtigkeit.**

## MACH' MIT!

Wir treffen uns jeden 1. Freitag im Monat um 17:00 h am Bahnhof

## Windelrucksack für Luca

Unser neuer Mitbürger Luca Schwinghammer wurde im November 2024 geboren. Als bald besuchten Bürgermeister Peter Frühberger und GGR Jochen Huber Mama Daniela, um Luca's Windelrucksack zu überreichen.

Wir wünschen Mutter und Sohn alles Gute und ein schönes Leben.



Bürgermeister Peter Frühberger, Daniela Schwinghammer mit Luca und GGR Jochen Huber.